



Economía resiliente y sector privado centraron foro en Etiopía

Description

(Addis Abeba) La ministra de Planificación y Desarrollo Fitsum Assefa subrayó el papel esencial de las asociaciones del sector privado en el fomento de una economía resiliente al clima en Etiopía, informó hoy la Ethiopia News Agency.

Assefa, durante un foro de consulta celebrado la víspera, señaló que el Plan Maestro Decenal de Desarrollo sirve como marco clave para promover una economía verde, así como las diversas estrategias climáticas integradas en los programas sectoriales del país.

Recordó que Addis Abeba ratificó el Acuerdo de París y formuló un plan de respuesta al cambio climático que describe acciones hasta 2050. Dicha estrategia tiene como objetivo reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en un 68,8 por ciento para 2030.

Sin embargo, la ministra reconoció que la participación del sector privado es limitada debido a la falta de entornos propicios de apoyo en el pasado.

“Para abordar esto, mi Ministerio ha creado un grupo de trabajo enfocado en mejorar la coordinación y fortalecer las asociaciones. Nuestros esfuerzos actuales se centran en el financiamiento climático para maximizar los beneficios nacionales”, explicó.

Por su parte, el representante nacional del Instituto Global de Crecimiento Verde en Etiopía, Okechukwu Daniel Ogbonnaya, elogió el progreso del gobierno nacional en la mitigación de los impactos del cambio climático.

Ogbonnaya pidió una colaboración más estrecha entre las autoridades gubernamentales, el sector privado y las instituciones internacionales para implementar proyectos resilientes al clima, al tiempo que prometió ampliar aún más el apoyo a las iniciativas climáticas de la nación africana.



Mientras, la secretaria general de la Cámara de Comercio e Industria de Etiopía, Kenenisa Lemi, reiteró el compromiso del gobierno de ayudar al sector privado a alinearse con los esfuerzos de mitigación del cambio climático.

Lemi resaltó la importancia de las inversiones que promuevan tanto el crecimiento económico como la sostenibilidad ambiental, así como el papel de financiamiento climático en ese tipo de acciones para alcanzar esos objetivos.

Representantes de las empresas Mekobu Enterprise y Abra Amba Technology, proveedores de tecnología agrícola y solar, respectivamente, abordaron la importancia de la coordinación de las partes interesadas para enfrentar el cambio climático.

Consideraron vital ese foro de consulta en el fomento de esfuerzos de colaboración con el Ministerio para combatir la crisis climática de manera efectiva.

El Maipo/PL

Date Created
 Febrero 2025